



## Sortie 6e à ESSE

publié le 24/05/2023

Vendredi 12 mai et mardi 16 mai, tous les élèves de 6e du collège René Cassin ont visité le chantier archéologique expérimental situé à Esse. Au cours de cette journée, les collégiens ont découvert le village gaulois de Coriobona, blotti derrière son enceinte de bois. Les bénévoles leur ont présenté la vie quotidienne des Lémovices au sein de l'oppidum au 1er siècle av. J.-C. : organisation de la vie au village, savoir-faire des artisans gaulois (maison et four du potier, menuiserie, ateliers de tissage, forge...) ainsi que les techniques guerrières mises en œuvre lors de la guerre des gaules.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**